



## Des futurs "Graines d'artistes" à l'action !

publié le 24/11/2023

### Descriptif :

Nos élèves de 3ème A se lancent pendant plusieurs mois dans une création artistique et culturelle sur le thème "Résistances" en compagnie de deux artistes Vincent Michaud et Grégory Boutinon du groupe Hollywood BAZAR

Le projet "**Graines d'artistes**" initié par la ville de St Jean dont l'objectif est de sensibiliser au patrimoine et aux pratiques artistiques et culturelles les élèves de l'intercommunalité des Vals de Saintonge, en invitant des professionnels pour leur originalité. C'est dans ce cadre que nos 26 élèves ont découvert, visité ce vendredi 24 novembre les établissements culturels angériens.

Départ pour le Musée des Cordeliers où les élèves ont visité en avant-première l'Exposition temporaire "**Saint-Jean sous la botte**" qui retrace les moments forts de la Seconde Guerre mondiale en Vals de Saintonge.



Puis direction la Micro-folie à l'abbaye pour une projection et échanges autour d'œuvres anciennes et contemporaines toujours



en lien avec la thématique du projet "Résistances". Enfin la visite s'est terminée par la découverte de Médiathèque.

L'après-midi intra-muros, nos deux artistes ont rencontré et présenté le projet et leurs idées de création aux élèves. C'est sous forme d'ateliers en demi-groupe accompagnés par l'un des professionnels que nos élèves ont réfléchi, cité, sélectionné des mots autour de la notion de "Résistance" afin d'imaginer des phrases courtes rimant avec le mot "résistance".

*"Ma résistance à moi c'est de me battre avec humour,  
pour voir des bombes et des avions faire une danse  
Pour voir sur les champs de bataille des soldats qui dansent.."*

*Ma résistance à moi c'est de me battre pour la paix,  
Je n'ai pas besoin d'armes, que de la confiance  
Je dois croire en mes compétences  
Pour lutter en toute assurance...*

Puis, ils ont imaginé une histoire pour ensuite la jouer et le filmer.



Une première journée très intense et très riche dans les échanges et dans les productions déjà réalisées par nos élèves. Aucune résistance de la part de nos élèves, on a hâte de continuer cette aventure artistique avec le groupe Hollywood Bazar. Rendez-vous au prochain atelier en décembre.